



Grupo Municipal del PSOE en  
el Ayuntamiento de Palencia

Palencia 27 de Enero de 2012

### **El PSOE pregunta por las causas del despido de los tres trabajadores de la Agencia de Empleo y Desarrollo**

### **El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de Palencia considera su trabajo como esencial para el impulso del tejido económico local**

Los concejales socialistas en el Ayuntamiento de la capital, Heliodoro Gallego y Emilio García, en el transcurso de la Comisión Informativa de Empleo, Desarrollo Económico e Innovación, han preguntado sobre cuáles han sido las causas por las que se ha despedido a tres agentes de empleo y desarrollo, que trabajaban en la Agencia de Desarrollo de Palencia.

Desde el PSOE se recuerda que los tres agentes fueron considerados por el Juzgado de lo Social -a través de sentencia- como fijos de plantilla, condenando incluso al Ayuntamiento a su readmisión o al abono de la indemnización que legalmente les correspondiera.

Después de unos días en los que estuvieron trabajando, una vez conocida la sentencia, el Ayuntamiento ha optado por la indemnización en lugar de que continuaran prestando servicios en la Agencia.

Por este motivo los concejales socialistas han preguntado en la Comisión de Empleo por la cantidad que ha pagado el Ayuntamiento en concepto de indemnización a los tres agentes y las causas por las que no han continuado trabajando en la Agencia de Desarrollo Local.

La Presidenta de la Comisión municipal reconoció el despido de los tres trabajadores sin especificar más datos sobre el particular, remitiendo a los concejales socialistas a la Comisión de Personal para conseguirlos.

El Grupo Socialista, a la espera de tener más información, lamenta el despido de los tres agentes de empleo y desarrollo local por el Ayuntamiento, especialmente cuando su labor es necesaria para asesorar a los emprendedores, a la formación y al impulso de iniciativas que tengan como prioridad el empleo y el impulso del tejido económico local. “Tres parados más con la decisión del Ayuntamiento engrosarán las listas de desempleados”, concluyen desde el PSOE.